
RAB Zuchtlinie

Beitrag von „muddyliz“ vom 23. Dezember 2010, 11:57

Mein Vorschlag, um die Namensflut etwas einzudämmen:
- Man kennzeichnet interne Namen dadurch, dass man den Namen in Anführungszeichen setzt 
(so wie es z.B. Susanne im letzten Journal gemacht hat).
- Wenn sich die Hybride bewährt (und entsprechende Nachfrage/ Begeisterung vorhanden ist), 
dann kann man sie immer noch bei der AG anmelden und einen offiziellen Namen vergeben.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/836-rab-zuchtlinie/&postID=7081#post7081
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